

José Luis Veredas, SA

# 1. Blog de una p

lunes 14 de septiembre de 2009

**Inicio: por fin!!!!**

Hoy doy comienzo a este blog de una profesora novata. En recuerdo del "diario de un profesor novato" de Michel Barlow, lectura obligatoria cuando estuve haciendo Magisterio y que me salté. Espero no arrepentirme de ello. De lo contrario nunca es tarde. Creo que a partir de hoy tengo algo que decir en la blogosfera.

Y es que hoy... tatatachan!!!! me han llamado de la Consejería: EL JUEVES EMPIEZO A TRABAJAR!!!! por fin una interinidad UAUUUUUUUUUU estoy que me salgo.

Y no es para menos: Magisterio, Geología, dos años de oposiciones, y hasta ahora sin rascar bola.

Me han llamado para el IES Vidal Castro de Leganes. Me tengo que presentar el jueves 17.

Así que me voy pitando a hacer unas compras y preparar las cosas para el traslado. Ya os iré contando. Ahhh y BIENVENIDOS TODOS a este blog.

Publicado por NoVaTa en [19:00](#)[0 comentarios](#)

jueves 17 de septiembre de 2009

**Presentación.**

He ido al Instituto. Me presenté a las 9. Me dirigí al conserje: "soy nueva profesora en este Centro". Llamó al director. Saludo y bienvenida. Pase con el Jefe de Estudios que le informará de todo. Saludo bienvenida papel con información general del centro lista de profesores cuadro de horarios plan de convivencia cuadro con grupos clase oferta educativa proyecto agenda 21 lista de alumnos calendario horario proyecto educativo atención a la diversidad plano del instituto reglamento de régimen interior cuadro de tutorías proyecto bilingüe cuadro de vigilancia de pasillos perdone que no le pueda atender más tiempo tengo mucho que hacer si tiene alguna no duda en preguntar bienvenida de nuevo hasta el lunes.

¿Alguna duda? Todasssss!!!! no he entendido nada, pero no me he atrevido a preguntar nada. Supongo y espero que me vaya enterando de las cosas poco a poco. Por dios!!! ni siquiera sé donde está la clase del lunes a primera hora.

Publicado por NoVaTa en [21:16](#)[1 comentarios](#)**1 comentarios***Anónimo dijo...*

*Jeje... bienvenida al papeleo!!! espero que los papeles te dejen ver a los chicos, que a veces pasa lo contrario.*

19 de septiembre de 2009 14:20

domingo 20 de septiembre de 2009

**Mañana empiezo.**

Qué bien y qué mal. Llegar y besar el santo. Vivo por ahora en un piso compartido con una amiga de una amiga. Al menos he podido asentarme rápido desde ayer. Hoy llevo todo el día entre papeles. He mirado todo lo que me dieron del colegio pero no he leído casi ninguno. Ya lo haré cuando tenga más tiempo. A todo meter estoy preparando la presentación de mañana y las clases de pasado.

¡Qué nervios!

Publicado por NoVaTa en [15:07](#)[0 comentarios](#)

lunes 21 de septiembre de 2009

**Presentación del curso.**

Ha sido llegar a las 10 y cada profesor nos hemos ido a nuestra clase de tutoría. Saludo, lista, asignaturas, profesorado, horario, libros, material, alguna duda, nada, para casa. Ha sido todo muy deprisa. Al salir me crucé con el jefe de estudios. ¿Qué tal? ¿todo bien? Si, bueno... Muy bien, ya nos veremos, que tengo hoy un jaleo bueno. Cada profe se ha ido marchando, así que en menos de media hora ya estaba de camino a casa. A continuar preparando clases.

Publicado por NoVaTa en [12:28](#)[0 comentarios](#)

viernes 25 de septiembre de 2009

**Preparando clases.**

Siento no haber escrito nada hasta hoy, pero es que no he tenido ni un segundo. Además voy mucho mejor de lo que pensaba, incluso voy adelantada en el programa. Voy rápido, y les queda bien claro a la primera. No ha habido ninguna duda que me haya interrumpido la clase. El lunes empiezo el tema dos. Casi la angustia es que los alumnos van demasiado rápidos y tengo lo justo justito preparado. A ver si en el fin de semana puedo aprovechar y prepararme unas cuantas clases para ir más desahogada.

**Valoraciones Personales 1ª****Evaluación**

- ▲ Mis ideas
- ▲ Foro de alumnos/as
- ▲ Página central
- ▲ Nuestro Wikidiario de clase

**Utilidades para estudiantes**

- ▲ Poesía musicalizada
- ▲ Calculadora científica

**Mi caja de herramientas**

- ▲ Internet en el aula
- ▲ Slide
- ▲ Slideshare
- ▲ Cmap Tools
- ▲ Pages Creator
- ▲ Classmarker
- ▲ Suite Zoho

**Contador de visitas****Revistas Interesantes**

- ▲ Muy Interesante
- ▲ Andalucía Investiga

**Blogs de alumnn@s**

- ▲ Blog de Carolina
- ▲ Blog de Jéssica
- ▲ Mis jóvenes investigador@s



Han de ser eficaces, imaginativas y modernas, porque con mucho *blabla* no se ayuda a los profes novatos, hay que lograr su incorporación optimista como sea, y no valen antiguallas. Así que, primero, un blog, como diario para la auto-observación (eficacísima) y charla con los iguales. Y, segundo, ideas urgentes para contar con los chicos

# PROFESORA NOVATA

Publicado por NoVaTa en [23:31](#)  
[0 comentarios](#)

miércoles 30 de septiembre de 2009

**Grrrrr.**

Hoy estoy cansada, harta, rabiosa, disgustada... yo qué sé.

Ya estaba con la mosca detrás de la oreja. Pregunté a un alumno por las valencias del hierro, nada, a otro nada, otro, otro... ninguno. Valencia de los alcalinos. Nada. Lista de alcalinos. Nada. Qué es valencia. Nada, nada, de nada, nada. Les he puesto un control sorpresa y lo hemos corregido en el momento. Una chica un cinco y el resto suspenso. Casi todos menos de un dos. ¡Qué desastre! Todo lo que hemos hecho estos días en clase no ha valido para nada. A volver a empezar. No han estudiado nada. Si no le mandas algo concreto no hacen nada en casa. Y ahora me dicen que no entienden nada. Y siempre que les preguntaba, ¿se entiende? Síííí.

Publicado por NoVaTa en [16:02](#)

[1 comentarios](#)

**1 comentarios**

*Carolina dijo...*

*¡Hola! Vaya desastre. Desastre de alumnos y desastre de profe, maja. Como acabas de empezar crees que todos estudian como has hecho tú hasta ahora, pero ellos son adolescentes y no funcionan igual. Machaca cada día, pregunta cada día si quieres saber lo que entienden, lo que estudian, lo que asimilan y no hace falta llegar a un examen para darte cuenta. Te queda un rato, así que tómatelo con calma.*

*3 de octubre de 2009 01:02*

martes 5 de octubre de 2009

**Compañeros?**

Creo que hasta ahora no os había hablado de mis compañeros. La verdad es que compañeros compañeros no tengo. Con la mayoría no he cruzado más palabras que un buenos días. De bastantes no me sé ni el nombre.

Con el único que he hablado algo y no gran cosa es con Iván. También es nuevo este año en el colegio. Ya estuvo el año pasado en otro centro de interino casi todo el año. Aunque no hablamos mucho la verdad es que consuela algo el ver que

hay otro tan despistado como yo. Llevo cerca de un mes acá y me sigo sintiendo una extraña.

Publicado por NoVaTa en [20:54](#)

[1 comentarios](#)

**1 comentarios**

*Anónimo dijo...*

*Hola novata, enhorabuena por tu blog. Por si te sirve de consuelo eso de mal de muchos, yo llevo ya varios años de profe y la verdad que cada vez paso más de mis compañeros: yo a mis clases y punto. Pero vamos, que no debería ser así.*

*6 de octubre de 2009 00:23*

miércoles 6 de octubre de 2009

**Más laboratorio.**

Hoy he tenido una clase un poco especial. A segunda hora he cortado las clases. Les he dicho a los alumnos que estoy mal en clase. Que no pueden seguir así. Que hablan mucho, que no atienden, que hacen mucho jaleo, y que quien no quiera atender y estudiar que se vaya, o al menos si no quiere hacer nada que no haga nada, allá ellos, pero que no molesten. Ya les he dicho que yo no soy como otros profesores que pueden tener, que yo he sido estudiante también hasta hace muy poco y que los entiendo muy bien, que me pueden decir las cosas que sean con sinceridad, como si fuera una amiga más, que no hay problema.

Silencio. Ahora justo que no quería silencio, silencio. Después de un buen rato ya han empezado a hablar algunos. Que es que no hay quien se entere con los que molestan en clase, que es que no se enteran de nada, que es que es muy difícil, que lo que pasa es que los que no se enteran es porque no prestan atención, que es que es muy aburrido, que es que siempre las clases son iguales, que es que lo que estamos haciendo no vale de nada, que es que es mejor hacer las cosas en vez de explicarlas...

De las pocas conclusiones en que hemos quedado es en ir al laboratorio. He quedado en enterarme qué es lo que hay en el laboratorio y cómo hay que hacer para usarlo.

Publicado por NoVaTa en [17:10](#)

[0 comentarios](#)



**Blogs de profesor@s**

- ▲ El blog de Jorge (EF)
- ▲ El blog de Chari
- ▲ El blog de Raquel
- ▲ Blog de Irene
- ▲ Blog de Vicky
- ▲ Blog de Cati
- ▲ Blog de Eugenio
- ▲ Para leernos
- ▲ Blog de Onio
- ▲ Blog del Hornigo
- ▲ Mi nuevo blog
- ▲ Ideas MIC
- ▲ Tempus Fugit
- ▲ Blog de Publicidad
- ▲ Blog de EPV
- ▲ Blogfesor@s:creando y compartiendo
- ▲ Tic-Tac:Física y Química
- ▲ Blog de Física y Química



**Mis paginas favoritas**

- ▲ El youtube de la ciencia
- ▲ El Aprendiz Errante
- ▲ Citas célebres
- ▲ Ferias de la Ciencia

**Archivo del blog**

- ▶ 2009 (5)
- ▶ 2008 (76)